



### 学校教育目標

夢のつぼみは光に燃えて、さあ挑戦！

- に 人間性豊かで
- い 命を大切にし
- ぬ ぬくもいあふれる心と
- ま 学びの力をもつ子ども

令和4年度 No.6 R4.6.9 (木) 文責：大鷹

## みちのく5人旅 ～充実の修学旅行～

6月2日・3日の2日間、6年生5名が修学旅行に行ってきました。修学旅行のテーマ『岩手のすばらしい歴史・文化を学ぼう！』のもと、「思いやり仲よく楽しい思い出を作ること、さわやかに挨拶し歴史や文化の学びを深めること」を目標に、旅行心得6か条（新小児童の自覚・時間・マナー・あいさつ・聞き方・協力）を心に刻んで、初夏の岩手路を旅してきました。

2日間、子供たちは旅行がすばらしいものになるよう工夫を重ね、互いに声を掛け合いながら楽しく過ごしました。両日とも天気恵まれたとはいえませんが、それも思い出の一部分と捉え終始笑顔で過ごしました。6年間待ち焦がれていた旅行は、思い出深い行事になりました。

### 「子供たちが選んだ思い出の訪問地 ベスト3」



**第1位「岩山パークランド」**  
やはり遊園地は人気ナンバーワン。予定を変更し、雨が降る前にたっぷり楽しみました。



**第2位「ホテル」**  
たくさん歩いた後は、ホテルでゆっくりくつろぎました。お湯も、食事も、部屋の雰囲気も最高。



**第3位「子ども科学館」**  
科学館ではプラネタリウムと様々な実験装置に触れながら、科学を楽しく学びました。



中尊寺、芭蕉像前。「五月雨をふり残してや光堂」



県立博物館。見たことのない物たくさん。驚異の世界。



昼食はわんこそば。マジで、おなかパンパンです。



アイーナ展望台にて。室根山より高い？ …いえいえ。



手づくり村はとうとう雨。ここは、お土産さがしに集中！



ホテル出発。パークランドに向けて、気分はワクワク！



パークランド後、城下町盛岡を散策。雨でしっとり。



旅行も大詰め。新幹線で一路ふるさと一関へ！

## 修学旅行をふいかえて… 6年生

- 【龍夜さん】お互いに思いやりながら助け合って、仲良く楽しい思い出に残る修学旅行にすることができた。さわやかなあいさつができたし、歴史や文化の学びも深めることができた。
- 【楓奈さん】お互いを思いやったと思うし、各地域の人にあいさつができたと思う。中尊寺や県立博物館に行ったりして、いろいろな歴史や文化のことが知れてよかった。
- 【翔司さん】みんなで楽しく岩手の歴史や文化について学べた。司会などは少し大変だったけれど、ホテルの露天風呂や岩山パークランドで楽しめて、思い出ができた。
- 【聖愛さん】自分から「〇〇さんも行こう」とさそい一人にさせないようにした。先生方も含め8人で仲よく楽しく、最高の思い出をたくさん作れた。一生の思い出になり、ずーっと忘れない。
- 【琉偉さん】けんかをしなかったし、思い出をいっぱい作れた。博物館では地球の歴史などを学べた。他の人に迷惑をかけることもなかったし、楽しい旅行にすることができた。

### アイガモ放鳥

6月6日(月)に、有機農業を行っている三浦克男さんの田んぼで、今年も1・2年生7名がアイガモの放鳥に行ってきました。2年生は昨年の経験もあり慣れた様子でカモを抱きかかえていましたが、1年生はやはり最初はおっかなびっくり、少しずつ慣れていきました。放鳥した後は愛らしいカモの動きから目が離せず、その動き一つ一つに歓声を上げていました。その様子を見て三浦さんご夫婦も目を細めていらっしゃいました。長くお世話になってきたアイガモ放鳥も今年で最後となりました。これまで、カモと稲の成長とともに、本校児童の成長も見守ってくださった三浦さんご夫婦に、心より感謝申し上げます。ありがとうございました。



【岩手日日 6月7日】



### 近江建設さんより 本をご寄贈いただきました

5月26日(木)、近江建設の近江大介社長より、藤沢町出身でドイツ在住の「おざわせいこ」さんが出版した本をご寄贈いただきました。いただいた本は、藤沢町の医療の歴史が詰まった創作童話『ふじっこ医療探検隊』です。当日は、本の贈呈のお世話をしてくださった畠山一也さんとともに来校し、校長室で約50冊をご寄贈くださいました。受け取った計画委員長・三浦翔司さんと図書委員長・佐藤楓奈さんは、いただいた本を使って、自分たちが知らなかった藤沢町の歴史をしっかりと学んでいくことを誓いました。

